

Jonquières-Saint-Vincent

La halle des sports prête en avril

Le chantier de la halle des sports a bien avancé depuis le 28 août dernier, lorsque la première pierre de ce nouvel équipement communal a été posée. Ce projet de la commune est financé par la communauté de communes Beaucaire Terre d'Argence (CCBTA), dans le cadre d'un contrat local de développement. Après plusieurs retards dûs aux intempéries, les travaux du nouveau bâtiment devraient être achevés en avril prochain. L'édifice, doté d'un accès aux personnes à mobilité réduite, abritera une salle multisport de 840 m² avec des tribunes, un



Le chantier du nouveau bâtiment avance.

dojo de 300 m², des vestiaires et des sanitaires.

Cette halle, dont l'extension sera possible, permettra de centraliser les activités sportives du

village dont la population est en constante augmentation.

Elle a été réalisée pour répondre aux attentes des écoles et associations jonquiéroises.